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夢ふくらませ 心かがやく学校教育目標

「広報委員会アンケートより」
2月末から3月上旬にかけて、広報委員会による学校行事や学校の施設や設備に関する子どもたちへ
のアンケート調査が行われました。心に残った楽しかった行事や学校にあったらいいなと思う施設や
設備について、下記の項目から３つ選ぶという方式です。アンケート結果については、５・6年生の
広報委員会の子どもたちが、各学年ごとにまとめ、分析し、グラフ化し、卒業式前から交流ホールに

。 、 。掲示されています それをもとに 学校全体でまとめてみた各々のベスト５が下のグラフになります

行事等については 「なべっこ」と「くりっこフェスタ」が圧倒的に多いという結果でした 「なべ、 。
っこ」については、コロナ禍で縦割り班活動ができない状況が続いていたことと、久しぶりに外で実
施でき十分に縦割り班でふれあえたことが、子どもたちの満足感につながったようです。また 「くり、
っこフェスタ」については、練習でのがんばり、やりきった充足感、ご家族の皆様に褒めていただい
たうれしさといったものが、子どもたちの自己有用感の向上につながったと思います。
学校設備等については 「エレベーター 「シアタールーム 「飼育小屋 「購買」が、ほぼ同数で並、 」 」 」

ぶという結果でした 「エレベーター」については、3年生以上の子どもたちの票がほとんどで、コロ。

ナ禍でランチルームでの縦割り給食が行えなかったため、2階の教室まで重い食缶や食器を運ばなけ
ればいけなかったことが原因のようです。来年度は、ランチルームでの縦割り給食を再開したいと考
えています 「シアタールーム」が多かった理由については、正直よくわかりませんが 『小動物とふ。 、
れあいたい』という思いからの「飼育小屋」と同様に、何かしらの癒やしを求めているのかもしれま
せん。また、グラフにはありませんが、高学年では「広い更衣室」を選んだ子どもが多かったです。
これも、コロナ禍の影響で、更衣室が密にならないようミーティングルームなども使って分散使用し
たことからきていると考えられます。
来年度、コロナが5類に移行し、通常の学校生活を送ることができるよう願っています。
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楽しかった行事や活動は何ですか？
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学校にあったらいいなと思う設備は何ですか？

【楽しかった行事】 【あったらいいなと思う設備】
○くりっこフェスタ（学習発表会） ○屋上にプール
○スノーフェスティバル ○エレベーター
○冬のお楽しみ集会 ○体育館までの階段
○くりっこライブステージ ○プラネタリウム
○スポーツフェスタ ○エスカレーター
○なかよしスキルタイム ○全て洋式トイレ
○児童会出発式 ○広い更衣室
○七夕集会 ○購買
○図書集会 ○飼育小屋
○なべっこ ○シアタールーム
○さわやか集会 ○小・中が一緒の学校
○その他「※行事名を記入」 ○ロング滑り台（遊具）

○ターザンロープ（遊具）
○池
○その他「※行事名を記入」


